## Die drei Schwestern.

& war einmal ein Mann, ber hatte brei Töchter. Die älteste hieß Urmibe und besaß ein ftolges und bochfahrendes Wefen. Ihr Haar war schwarz mit blaulichem Glanze wie ein Rabenflügel, und ihre Saut weiß und glatt wie Elfenbein. Wenn fie ichon und ftattlich gefleibet burch bie Stragen ging, da sahen die Leute ihr nach und nannten sie die schwarze Bringessin. -Splphibe, die zweite, war braun von Saar und ichaute mit lachenden Augen in die Welt, wie ein junger Frühlingsmorgen. Gie tangte mehr als fie ging, daß Böpfe und Bander an ihr flogen. - Die britte, Elfriede, hatte ein stilles, bescheidenes Wesen und ward wenig bemerkt, wenn die anderen zugegen waren. Zwar war ihr Haar von feltener Farbe und leuchtete wie gesponnenes Gold, wenn die Sonne barauf ichien; allein die garte Saut ihres Antliges mar, wie ein Bogelei, von Commersproffen punktiert, und ba fie ftets einfach gefleibet, ftill und finnig einherging, fo fam es, daß fie von ihren glangenderen Schwestern gang verdunkelt warb und niemand fich viel um fie fummerte. Indes jene ihrem Bute und ihren Bergnügungen nachgingen, beforgte fie bas Sauswesen und war, wie ein guter Geift, in Ruche und Rammer ftill und geräuschlos thätig.

Nun geschah es, daß der Bater in eine so schwere Krankheit verfiel, daß die geschicktesten Arzte ihm nicht zu helsen vermochten, ob sie ihm gleich die kunftlichste und teuerste Medizin verschrieben.

Wenn sie auch noch so oft die Elsenbeinknöpfe ihrer Stöcke an die Nase drückten und die Stirn in Falten zogen, so brachten sie doch nicht heraus, wie ihm zu helsen sei. Der Mann siechte dahin und ward immer schwächer, und wenn nicht bald hilse kam, mußte er sterben.

In einem benachbarten Walde nun trat in finsterer Bergschlucht ein Brunnen zu Tage, in welchem ein Wassermann seinen Wohnsit hatte. Es ging die Sage, daß Wasser aus diesem Felsenquell, an seinem Ursprung geschöpft, die Macht habe, auch die schlimmste Krankheit zu heilen. Daran erinnerte man sich in der höchsten Not, und die älteste Tochter machte sich auf, um davon zu holen. Sie nahm den schönen silbernen Krug mit